

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



# Wiesn, Zombies und Wintermarkt Prater startet in die heiße Herbstsaison

**Früher wurden nach dem Sommer die Gehsteige hochgeklappt. Jetzt steppt der Bär.**

**Vergnügungspark.** „Um ganzjährig attraktiv zu sein, sind unsere neuesten Attraktionen alle für den Ganzjahresbetrieb gebaut“, sagt Prater-Präsident Stefan Koidl-Sittler. Erst vor wenigen Wochen erhielt der Prater den Tourismuspreis 2015. Zu Recht, bietet der Park doch jede Menge Programm. Mit diesen Highlights startet der Prater in die Herbstsaison:



Zombie-Lauf an Halloween.

Michael Gruber

- **Wiener Wiesn.** Noch bis 11. Oktober findet auf der Kaiserwiese die traditionelle Wiener Wiesn statt.
- **Halloween.** Mit Live-Horror-Schockern, einem Grusel-Labyrinth und einer Zombie-Parade präsentiert

sich der Prater zu Halloween von seiner gruseligen Seite. Ganz neu: Die Liliputbahn wird zum Geisterzug! Im Waldgebiet wird es besonders schaurig.

- **Herbstöffnung.** An den drei Wochenenden im November sperrt der Prater von Freitag bis Sonntag auf.
- **Wintermarkt.** Ab 21. November startet der traditionelle Wintermarkt. Punsch und Live-Acts heizen den Gästen ein. Die Fahrgeschäfte haben von 14 bis 22 Uhr geöffnet.